

## DOCTORADO EN CIENCIAS ADMINISTRATIVAS Y GESTIÓN PARA EL DESARROLLO

### FICHA DESCRIPTIVA DE INVESTIGACIÓN DOCTORAL

Fecha: Noviembre, 2019

**Nombre del doctorante:**

Francisco Hernández Quinto

**Nombre de la investigación doctoral:**

Proceso de Institucionalización en la política de desarrollo social de combate a la pobreza por carencia alimentaria en México.

**Línea de Investigación:**

Gobernanza

**Breve explicación de la investigación:**

Bajo una perspectiva teórica del institucionalismo en el combate, administración y medición de la pobreza en México es necesario problematizarse sobre insuficiencia alimentaria como parte de la política social. De manera que, al identificar el marco institucional acerca de las normas establecidas por las organizaciones legitimadas para combatir el fenómeno de la pobreza como una problemática social, será analizada y gestionada bajo las propias limitaciones institucionales que prevalecen de forma ideológica de un momento histórico a otro, es así como, su propia evolución en las reglamentaciones acotan el problema público bajo ciertas aproximaciones que son definidas en categorías organizadoras, elementos y actores que determinaran la dirección del cambio institucional.

En síntesis se plantea en la presente investigación describir el proceso de institucionalización de la política pública orientada al combate de la pobreza por insuficiencia alimentaria en México durante un periodo específico, a través de los programas sociales que han implementado las organizaciones públicas en la gestión del desarrollo social.